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2019 9Ὦ 14  

ῢὲρ♆ψῂ 7 ⱲτϸЕЫрЇΤϣЂЫ ϒχХзЀФЌ˔τ ϤϘΰθΥʺЂЫϒχи˔Еπӂ

ῙχθϛʺЁиϸχựΨτ ΰʺ 2Ⱳḧ ṐΰϘΰθʻ 

ṓψ ΨΚϤϘδϭπΰθΥʺςΞτΤЂЫτ ΰϘΰθʻ 

♆θκψ ᾕχЂЫχ ˑρ ῢὲήϭχЎ˔ЭЮрН˔ʺ ᵎήϭʺ ήϭЄϴиОθκτϢμο

ḐὝήϦϘΰθʻ 

 

 

 

ῇʺϯрʾЌиϾτᵓΞθϛτ ЈрЌ˔τ“Φʺ ệϬᶎ ΰϘΰθʻ 

♆θκψ χ π χ ϬᾋοροϜ`δπΰθʻ 

5 ʺϯрʾЌиϾΥЂЫτ θρΦʺ ψйЌІϞЅаϹϱЯχϢΞσ ∂ιΪϬӾοοΜϥρᾠμ

θʻЈрЌ˔πʺ ψИрЅрʺЕЫЕʺ ϸУʺϸзТжм˔ʺϺаЦБʺϺвϳзχ⅝ ϬΰοΜϘ



ΰθʻ 

άϦϣψᾝ∕ʺ τ ṓΥΚϤʺ ψάϦϣχ ∂Ϭ⅝ ΰοΣϤʺꜛ ꜛ ιΪπσΨ Ϥχ Π

ΪϥḢΊẁχθϛτὲῴ σ ϓ ρΰο ằΰοΜϘβʻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



9Ὦ 15  

ῂ ʺḢΊρ ᶏχṗ π ΰΜτϜΤΤϩϣγʺЂЫχ χ ΨρЂЫχᶘ χ◓ằθκΥС˔

ϼʾϵϱЖχ ϺарЧ˔рτ╥ᴥΰϘΰθʻ 

ῇʺ ῢήϭψ Ў˔ЭρІϸϱФπᵓ ϬΰϘΰθʻ־ ϱрЌ˔КАЕЂ˔РІπ ρχ

χᵓ Ϭ ΰβϥάρΥπΦϘΰθΥʺϱрЌ˔КАЕχ wifi ψροϜֿפΨʺΚϘϤΞϘΨΜΦ

Ϙδϭπΰθʻ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ῂῇʺᶘ πϺАЎрʺЍϱИрϽʺЄам˔ʺЕϱйχ ꜠Ϭ“ΜϘΰθʻ 

  τψ◓ằθκΥКО˔иρ χṋϬἿΫο ὝΠοΨϦϘΰθʻ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 


